
市政に関する地域座談会実施報告書 

◇平成２４年度 第６回（通算６４回） 市消防団第７・８分団 

開 催 日 時 平成２４年 ８月 ９日（木）午後７時 30分～午後 8時 40分 

会   場 慈恩寺活性化センター 出 席 者 数 
   ２６ 人 

(男 26・女  ) 

地域座談会の内容（市長講話・質疑応答の内容等） 

質疑応答 

①  国道 112号付近はサクランボのイメージがあるが、街中にはそれが感じら

れない。ＰＲが不足しているのではないか。 

市長 サクランボ狩りの後、お客さんは何をするのかだが、街にも買い物など

でお金を落としていただくため、特産物的なものなどが必要である。商工

会や商店会、飲食店と一緒に取組んでいく必要がある。 

 

②  チェリーランドで夕飯が食べられるよう閉館時間をもう少し延長できな

いか。 

市長 理事でもあることから相談していきたい。 

 

③  再生可能エネルギー事業とはどのようなものか。 

市長 避難所でもある小学校に太陽光と蓄電池設備を２校に設置していくも

ので、県が寒河江市をモデル地区にして可能性の調査をしている。 

 

④  地震や豪雨により寒河江ダムが決壊した場合、三泉地区民はどこへ避難す

ればよいのか。 

市長 寒河江ダムにこの件に関し文書で質問状を出している。ダム事務所に

よれば、3.11の時でも周りのロックヒルダムには支障がなかったことから

心配はないということであった。しかし、決壊した場合の心配を除くこと

が大切ですので、ダム事務所に対しハザードマッフの作成に協力していた

だくよう要望していく。 

 

⑤  びっくり市の所の交差点の渋滞がひどい（特にサクランボの時期）ことか

ら、対策をお願いしたい。 

市長 駅に向かって左折レーンを新設する計画で、今年中に整備をしていく

(県事業)ことになっている。 

 

⑥  医療費の無料化を中学生までしていただきたい。 

市長 来年の１月に６年生まで無料化する。その後、財政を見通しながら中

学生までしていきたいと思っている。 



⑦  少子化対策として、村山市では不妊治療に対する支援をしているが、市と

しての考えをお聞きしたい。 

市長 市でも、要望を踏まえて充実していく考えです。 

 

⑧  長岡山全体の活用方法をお聞きしたい。 

市長 今年、全体整備について考えていくことになる。桜やつつじを充実し

ながら、道路、競技場、野球場、児童センター、郷土館等現在ある施設を

見直し検討していく。まずは計画づくりをしていくので、これに対する意

見をお願いしたい。 

 

 


